南小だより。月号

学校教育目標 仲よく 正しく たくましく

令和元年5月24日 伊東市立南小学校

運動会スローガン『全力を出し切れ南っ子!~見せろチームの絆~ 』

先日、お手紙でもお知らせしましたが、6月1日(土)に南小学校運動会が開かれます。子どもたちは、朝の時間や休み時間を使って、リレーのバトン練習や「台風の目」「ボール運び」などの団体競技の練習に意欲的に取り組んでいます。体育の時間は主に団体演技の練習に使われ、ダンスリーダーを中心に踊りの練習に取り組んだり、体操服を真っ黒にしながら組体操の練習に打ち込んだりしています。

また、全体練習も始まり、1日に体育が2時間行われる日もあります。連日の暑さもあり、子どもたちの疲れもたまってきています。「早寝・早起き」をお願いいたします。学校でも安全面に気をつけ、運動会のスローガンが達成され、子どもたちにとって最高の運動会になるよう、職員一同頑張ってまいります。当日には、大きな声援をお願いいたします。

◇◇◇スローガンに込められた思い◇◇◇

今年の運動会のスローガンは**「全力を出し切れ南っ子!~見せろチームの絆~」**に決定しました。 このスローガンには、運動会実行委員の

- ○運動会に参加する全員が、全力を出し切れるように練習も本番も真剣に取り組んでほしい。
- ○色組ごとや学級ごとに協力して励まし合って、絆の深める運動会にしてほしい。

という思いが込められています。このスローガンやスローガンに込められた実行委員の思いを大切にした運動会にしていきたいと思います。







主幹教諭より先生方へ

南小の主幹教諭(佐藤)が毎週、先生方へ今週の予定をプリントに示し配布しています。その中にこんなコラムがありましたので、紹介します。

朝、玄関に立っていて、気持ちの良いあいさつをしてくれるのは3年生と6年生です。どちらの学年も「先にあいさつ」する子が多いです。特に6年生はあいさつの「距離感」が一番遠い。けっこう遠くからでもあいさつしてくれたり、少し行き過ぎたあと気づき、少し戻ってからあいさつしたりする子もいました。形だけでない本物のあいさつがそこにはあります。今までの積み重ねの姿が見られます。南小のリーダーらしい姿です。

学校だより5月号にいただいたご意見

- 予定表は仕事のこともあるので、早めにお手紙がほしいです。
- PTAの奉仕作業に出ない方、名前のみ提出し出ない方などがいますが、全員出るようにしてほ しいです。
- ○学校だよりは、できるだけ早めに出すように心がけ、予定を知らせるようにします。
- ○PTA奉仕作業は、春と秋の2回行われますので、どちらかには必ず1回は参加していただくよう、 PTA本部役員の方々と協力しながら呼びかけていきたいと思います。

	キ	IJ	1	IJ			
学校だより6月号や学校に対する御意見・	御要	望等	があ	りま	したら	お書きください。	
() 左	Ε () 組	お名前()